

## Héctor Macedo recibe constancia como presidente del TSJEM

# Promete justicia cercana y sin excesos

MIREYA ÁLVAREZ

Héctor Macedo García fue oficialmente designado como presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (TSJEM) para el periodo del 5 de septiembre de 2025 al **4 de septiembre de 2027**, tras recibir su constancia de mayoría.

En entrevista, Macedo delineó una visión centrada en la ciudadanía, con apertura al diálogo, eficiencia administrativa y una justicia más comprensible, "queremos una nueva justicia: más cercana, más humana y más eficiente", expresó, al tiempo que subrayó la importancia de fortalecer la comunicación entre el Poder Judicial y la sociedad.

Entre sus prioridades destacó simplificar el lenguaje judicial, reducir el rezago de casos y hacer más ágil la impartición de justicia. Aunque no puede intervenir en las decisiones de jueces, impulsará que cada sentencia tenga

un resumen accesible para el público.

Macedo también reforzó su compromiso con la disciplina interna. Señaló que el **Tribunal de Disciplina** será clave para garantizar el cumplimiento de plazos constitucionales y actuar contra actos de corrupción u omisión. Sobre el presupuesto, afirmó que priorizará el gasto en recursos humanos, especialmente en juzgados familiares, para reducir la carga laboral y mejorar el servicio, "**el verdadero derroche es mantener procesos lentos que afectan a los ciudadanos**", dijo.

Reiteró que los derechos laborales del personal serán respetados, pero se revisará la estructura interna para elevar la productividad.

Como parte de un modelo de presidencia rotativa de seis años dividido en tres periodos, Macedo calificó este esquema como sano y moderno, y se comprometió a coordinarse con sus antecesores y sucesores, así como con los



poderes Ejecutivo y Legislativo.

Finalmente, anunció una política de comunicación ciudadana y la ampliación del papel de la Escuela Judicial, que también capacitará a defensores públicos, policías y ministerios públicos. "**Estamos listos para avanzar hacia una justicia que realmente sirva a la gente**", concluyó.